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PROTOKOLL  

Der 6. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2024 vom 26.06.2024 

 

 

1. Formalia 

 

 Die 1. Vorsitzende des Jugendbeirats, Marie Haßmann, begrüßt alle anwesenden Mitglieder 

des Jugendbeirats.  

 
o Mitglieder: 

 Marie Christin Haßmann  

 Vero Kusnezow  

 Finnja von Düllen  

 Frederike Bomm 

 Lucas Vorwig  

 Stella Hemmesmann 

 

o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig. 

 

 Unterstützend ist Thomas Brümmer, Leiter des Jugendzentrums, anwesend 

 

2. Aktuelles und Berichte  

 

 Ausschusswoche Schule und Kultur 

o Finnja berichtet von der Ausschusssitzung:  

 Gesprächsthemen waren dabei die Qualitätsstandards und Sicherung der 

verlässlichen Schulzeit und Ganztagsschule, 5 zusätzliche Tage 

Sonderurlaub für Lehrer/-innen und die Überlegung, Elternbriefe zur 

Informationszwecken in weitern Sprachen (z.B. Arabisch, Russisch und 

Englisch) zu verfassen, damit Informationen ohne die Hilfe der Kinder 

transparenter übermittelt werden können.  

 Die Thematisierung der möglichen Erweiterung der Elternbriefe, wurde von 

der Politik des Ausschusses Schule und Kultur nicht weiter ausgearbeitet und 

fand wenig Zustimmung.  

 Frederike ist am 27.06. um 9 Uhr zur Schülerratssitzung der Grundschule Stadt Feldmark 

eingeladen. Es geht darum, den Jugendbeirat und seine Arbeit vorzustellen.  

o Der Jugendbeirat ist allerdings einstimmig der Meinung, dass die Grundschulkinder 

nicht die typische Zielgruppe sind.  



3. Überdachung Generationenpark  

 

 Der Boden der Überdachung wurde immer noch nicht betoniert und die Bepflanzung fehlt 

ebenfalls noch  
 Ein gewünschter Pressetermin mit Raiffenschneider, Rottmann, dem 

Bürgermeister und dem Jugendbeirat muss bald erfolgen, sonst ist die 

Fertigstellung des Projektes zu weit weg.  
 Ein Termin mit dem Bürgermeister soll jetzt ausgemacht werden, danach 

werden alle anderen Akteure eingeladen.  
 Ein Termin für den 19.07.2024, 10:30 Uhr, wurde gefunden  

 Abrechnung wurde erledigt 
 6727,51 Euro Verfügungsfonds 
 3339,50 Euro Flohmarkt Bodelschwingh-Realschule 
 1250,00 Euro Provinzhelden 
 2000,00 Euro Spende W+H 
 138,01 Euro Preisgeld Rotary Club 

 

4. Schulprojekt  

 

 Am 21.06. hat der Jugendbeirat das Schulprojekt „Partizipation goes Schule“ mit dem Besuch 

der Gesamtschule (Standort Lengerich) für dieses Jahr abgeschlossen.  

 Lucas und Stella waren zum ersten Mal bei dem Schulprojekt dabei und berichten von ihren 

Erfahrungen und geben ein durchweg positives Feedback ab.  

 Folgende Themen sind bei der Durchführung des Projektes in den Schulen häufig thematisiert 

worden: Radwege und ÖPNV 

 Radwege:  

Es gab Anfragen seitens der Schüler/-innen über verschiedene Radwege, wie zum Beispiel die 

Verbindung Lengerich – Hagen a.TW – Hasbergen 

Weitere Radwege wurden auch thematisiert, aber ohne konkrete Standort Nennung  

o Hier wäre eine Lösung in die SV der Schulen zu kontaktieren und eine gesammelte 

Liste zu fordern, damit der Jugendbeirat einen konkreten Handlungsauftrag hat. 

 ÖPNV:  

Hier ist der Wunsch nach mehr Verbindungen in die äußeren Gebiete Lengerichs und 

Verbindungen in den späteren Stunden, die zum Beispiel vom Bahnhof in die Stadt fahren. 

Auch die Busse nach Lienen und Schulbusse wurden thematisiert.  

o Hier wurde ebenfalls die Möglichkeit genannt, dass die SV kontaktiert wird, um 

konkretere Informationen aus der Schule zu sammeln, bevor ein Antrag gestellt werden 

oder der Jugendbeirat handeln kann. 

 

5. AG Online Umfrage  

 

 Es gab seit der letzten Sitzung keine Fortschritte 
 QR Code und Einleitungstext existiert bereits in ausgedruckter Form, es konnte aufgrund von 

zeitlichen Kapazitäten keine Möglichkeit diese durchzuführen.  
o Wird in Zukunft unter die Jugendlichen gebracht  

 

 



 

6. Ferienprogramm Sommer 2024  

 

 Basketballturnier am 17.08.2024  
o Uhrzeit: 14-18 Uhr 
o Standort: Basketballplatz an der Magarethenstraße  
o Zielgruppe: junge Menschen im Alter von 10-27 Jahren 

 Das Vorbereitungstreffen von Riccarda, Frederike und Finnja am 11.06. hat stattgefunden 
o Die grundlegenden Dinge wurden geplant:  

 Essen: Waffeln und gesunde Snacks (Obst) gegen Spenden 
 Trinken: Töftes Wasser (still und Sprudel), Iso/Sport-Getränk 
 Preise für Teilnehmer/-innen: Medaillen für alle, goldene Medaillen für das 

Gewinner-Team  
 Sonstiges Material was noch gekauft werden muss: 

Basketbälle (Eventuell wird es verschiedene Ballgrößen geben, je nachdem 

wie groß die Altersunterschiede zwischen den verschiedenen Spieler/-innen 

sein werden) 

 Zu klärende Dinge: WC, Baustelle, Strom, Anfrage beim Ordnungsamt 

muss getätigt werden 
 Regeln: Street Basketball Regeln 
 Es gibt einen Schiedsrichter (Trainer des TVL)  

 Wird nicht bei allen Spielern gleich streng auf die Regeln achten, zum 

Beispiel bei sehr jungen und unerfahrenen Spieler/-innen 
 Das nächste Vorbereitungstreffen von Riccarda, Frederike und Finnja ist am 18.07. um 18:30 

Uhr bei Frederike zu Hause 
 Die bisherige Resonanz der Anmeldungen ist leider nicht gut, die Mindestanzahl von 10 

Anmeldungen ist bisher nicht erfüllt worden, bis zum 18.07.2024 werden die Anmeldungen 

beobachtet, erst dann werden weitere Planungen fortgesetzt 
o Am 18.07. wird dann auch entschieden, ob das Turnier stattfindet, wenn es zu wenig 

Anmeldungen gibt, muss abgewägt werden, ob der Aufwand sich lohnt 

 

7. Holzdackel Innenstadt 

 

 Es gab bisher keine weiteren Informationen zu den Holzdackeln.  

Frank Lammert hat den Wunsch jedoch bereits schon Ende April für uns weitergeleitet, eine 

Antwort steht bisher noch aus 

 Frederike und Thomas haken nochmal bei dem Fachdienst „Straßenbau“ nach 

 

8. Ausblick 

 

 Der Termin für die Nächste Sitzung ist am Donnerstag den 22.08.2024 um 16:30 Uhr im 

Jugendzentrum. 

 

 

_____________________      _____________________ 

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)   (Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden) 


